STADTTEIL-KURIER

ATELIER BRANDT CREDO

Ulrik Happy Dannenberg zeigt fantasievolle Arbeiten

Südervorstadt. Farbenfrohe Bilder und Gießharzobjekte, wie überdimensionale Lollis, Lakritzkonfekt und weitere Süßigkeiten: Eine Mischung aus verschiedenen Arbeiten, die Ulrik Happy Dannenberg in den vergangenen Jahren, aber auch aktuell geschaffen hat, zeigt das Atelier Brandt Credo, Meyerstraße 145, ab Sonnabend, 13. Januar. Die Arbeiten trügen die Botschaft in sich, dass reines Sehen nicht genug sei, teilt die Galerie mit. Die Auswahl seiner Werke präsentiert der Bremer Künstler unter dem Titel "Harry wir brauchen den Wagen sofort". Die Vernissage ist am Sonnabend, 13. Januar, von 16 bis 19 Uhr. Die Arbeiten können dann bis zum 3. März jeweils sonntags von 16 bis 18 Uhr angeschaut werden. Individuelle Termine sind nach Absprache unter Telefon 558455 möglich.